

Fortsetzung von Seite 1:

Am Ende standen die Eltern Spalier



Die Streitschlichter werden im großen Rahmen verabschiedet.

Angelehnt an die Einschulungsfeierlichkeiten vor vier Jahren bei denen das Thema „Talente“ im Vordergrund stand, hat er noch einmal hervorgehoben, dass jeder einzelne herausragende und besondere Dinge kann und sie in den letzten Jahren auch gezeigt hat. Untermalt wurde der Gottesdienst durch Instrumentalmusik. Am Ende bekamen alle Schüler einen Schutzengelanhänger, der sie auf ihrem weiteren Weg begleiten soll.

Streitschlichter- verabschiedung

Auch die Streitschlichter wurden dieses Jahr auf besondere Art und Weise verabschiedet. Nach der Ausbildung im dritten Jahrgang blieb ihnen für die Ausführung des Gelernten im Streitschlichterdienst in den Pausen nur das erste Halbjahr des 4. Jahrgangs. Somit wurden die zwölf Streitschlichter am 13. und 14. Juli morgens vor dem Unterricht auf dem Pausenhof vor der versammelten halben Schulgemeinschaft entlassen und es wurde ihnen für den Einsatz gedankt und versichert, dass das was sie erlernt und geleistet haben auch in Zukunft von großer Wichtigkeit sein wird. Die Leiterinnen der Streitschlichter-AG Stephanie Brinkmann und Iris Grondke überreichten den Kindern eine Streitschlichtertüte, mit allem was

man so braucht. Trost-Pflaster, Traubenzucker, Mutmachsprüche, Streitschlichtervertrag und einem Stück von dem roten Teppich über den sie nach der bestandenen Prüfung damals gegangen sind ... und wer wollte durfte trotz der frühen Morgenstunden im Sonnenschein ein Eis essen.

Übergabe der Abschlusszeugnisse

Um den Klassen noch eine letzte Stunde im gesamten Klassenverband zu ermöglichen, wurde für die Zeugnisausgabe am 15. Juli die Mohldberghalle reserviert. Hier durfte nacheinander jede 4. Klasse ihre Zeugnisse entgegennehmen und sich somit nochmal ein letztes Mal sehen und sich voneinander verabschieden. Im Schulgebäude wäre dieses Zusammenreffen nicht möglich gewesen, da es dann zu einer Vermischung der einzelnen Gruppen der anderen Jahrgänge hätte kommen können. Eltern durften die Kinder in Form eines Spaliers verabschieden und haben diesen Tag somit nochmal abgerundet.

Ein großes Dankeschön, an das Kollegium der Grundschule Holle, die trotz aller Umstände und viel Mehrarbeit versucht haben den Schulabgängern trotz aller Widrigkeiten einen ehrenvollen Schulabschluss zu ermöglichen.

*Katja Hilge-Irrgang,
Schul Elternratsvorsitzende*



Herr Wiegand, Frau Thoben-Heidland und Herr Wolter beim Abschlussgottesdienst.